



Dimanche 25 janvier 2026

3^e dimanche du Temps ordinaire – Année A

« Il vint habiter à Capharnaüm
pour que soit accomplie la parole d'Isaïe. »

**Bon dimanche de
la parole de Dieu
et d'unité avec
nos frères
chrétiens**

Chant d'entrée : Que vive mon âme à te louer !

Tu as posé une lampe, une lumière sur ma route,
Ta parole, Seigneur, ta parole, Seigneur



1. Heureux ceux qui marchent dans tes voies, Seigneur !
De tout mon cœur, je veux garder ta parole,
Ne me délaisses pas, Dieu de ma joie.

2. Heureux ceux qui veulent faire ta volonté !
Je cours sans peur sur la voie de tes préceptes
Et mes lèvres publient ta vérité.

Lecture du livre du prophète Isaïe

Ainsi parle le Seigneur : « Voici mon serviteur que je soutiens, mon élu qui a toute ma faveur. J'ai fait reposer sur lui mon esprit ; aux nations, il proclamera le droit. Il ne criera pas, il ne haussera pas le ton, il ne fera pas entendre sa voix au-dehors. Il ne brisera pas le roseau qui fléchit, il n'éteindra pas la mèche qui faiblit, il proclamera le droit en vérité. Il ne faiblira pas, il ne flétrira pas, jusqu'à ce qu'il établisse le droit sur la terre, et que les îles lointaines aspirent à recevoir ses lois. Moi, le Seigneur, je t'ai appelé selon la justice ; je te sais par la main, je te façonne, je fais de toi l'alliance du peuple, la lumière des nations : tu ouvriras les yeux des aveugles, tu feras sortir les captifs de leur prison, et, de leur cachot, ceux qui habitent les ténèbres. » – Parole du Seigneur

Psaume : Le Seigneur est ma lumière et mon salut

Le Seigneur est ma lumière et mon salut ;
de qui aurais-je crainte ?
Le Seigneur est le rempart de ma vie ;
devant qui tremblerais-je ?

J'ai demandé une chose au Seigneur,
la seule que je cherche :
habiter la maison du Seigneur
tous les jours de ma vie.

Mais j'en suis sûr, je verrai les bontés du
Seigneur sur la terre des vivants.
« Espère le Seigneur, sois fort et prends
courage ; espère le Seigneur. »

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ : ayez tous un même langage ; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions. Il m'a été rapporté à votre sujet, mes frères, par les gens de chez Chloé, qu'il y a entre vous des rivalités. Je m'explique. Chacun de vous prend parti en disant : « Moi, j'appartiens à Paul », ou bien : « Moi, j'appartiens à Apollos », ou bien : « Moi, j'appartiens à Pierre », ou bien : « Moi, j'appartiens au Christ ». Le Christ est-il donc divisé ? Est-ce Paul qui a été crucifié pour vous ? Est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés ? Le Christ, en effet, ne m'a pas envoyé pour baptiser, mais pour annoncer l'Évangile, et cela sans avoir recours au langage de la sagesse humaine, ce qui rendrait vaine la croix du Christ. – Parole du Seigneur.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : *Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée.* À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple. – Acclamons la Parole de Dieu.

PRIERE UNIVERSELLE : Lumière des hommes, nous marchons vers toi ! Fils de Dieu, tu nous sauveras !

OFFERTOIRE

R. Qui regarde vers Lui resplendira

Sans ombre ni trouble au visage (bis)



1.Venez à moi vous tous qui peinez
Et ployez sous le fardeau
Et moi je vous soulagerai,
Et moi je vous soulagerai.

2. Chargez-vous de mon joug,
Mettez-vous à mon école,
Car je suis doux et humble de cœur,
Je suis doux et humble de cœur.



Quête
l'application « la quête »
Sélectionnez la paroisse Saint-Martin à Nieppe
Flashez ce QR code

3.Illumine mon âme,
Fais de moi un enfant de lumière.
Jésus, Lumière de ma vie,
Fais briller sur moi ton visage.



ou par helloasso
Helloasso accepte ApplePay et GooglePay qui vous évite d'enregistrer votre carte.
Flashez ce QR code

COMMUNION

R. **Devenez ce que vous recevez**, devenez le corps du Christ ;
Devenez ce que vous recevez, vous êtes le corps du Christ.

Rassasiés par le Pain de vie, nous n'avons qu'un cœur et qu'une
âme ;
Fortifiés par l'Amour du Christ, nous pouvons aimer comme il aime.

Baptisés en un seul Esprit, nous ne formons tous qu'un seul corps,
Abreuvés de l'unique Esprit, nous n'avons qu'un seul Dieu et Père.

Rendons gloire à Dieu notre Père, par Jésus son Fils Bien-Aimé,
Dans l'Esprit, notre communion qui fait toutes choses
nouvelles.

ENVOI



Peuple de l'Alliance, ton Dieu te fait signe
Peuple de l'Alliance, ton Dieu te fait signe
Marche à la suite de Jésus !
Va crier son nom
Sur les chemins du monde
Sur les chemins du monde

Peuple de l'Alliance, ton Dieu te pardonne
Peuple de l'Alliance, ton Dieu te pardonne
Prends la lumière de Jésus !
Va semer l'amour
Dans les hivers du monde
Dans les hivers du monde

Bon dimanche de la parole de Dieu et d'unité avec nos frères chrétiens

AGENDA

Dimanche 25 janvier à 9h30 à ND de Bon-Secours, dimanche de la parole de Dieu ; à 11h à ND de Bon Secours, messe du 3^e dimanche du temps ordinaire, conversion de St-Paul, clôture de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, entrée en Église de Lilly-Rose, **quête à la sortie pour l'ordre de Malte**. **Messe du souvenir** pour Hinata ALIKILAU, Mme Thérèse DELOUX, M. Claude BARROY, Mme Thérèse BREHON dont les funérailles ont été célébrées dernièrement. Messe pour Mme Pascaline DELELIS, Mme Christiane DERENSY, Mme Chantal HEBERT, M. Philippe POURCELOT, Mme Masima Malia FALAKIKA. M. et Mme GODVIN-JOURNEZ et leurs enfants Bernard et Béatrice, M. et Mme COURDAIN-BEKE et leurs enfants André, Lucienne et Christian.

1^{re} quête pour les frais de déplacement des prêtres, 2^e quête pour le nettoyage des bâtiments paroissiaux

Lundi 26 janvier, à 9h à St-Martin, messe - **Mardi 27 janvier**, à 10h30 à la résidence Marguerite-de-Flandre, messe

Jeudi 29 janvier, à 19h **vœux** de la paroisse à la salle paroissiale - **Vendredi 30 janvier**, à 18h messe.

Dimanche 1^{er} février à 11 h à St-Martin, messe du 4^e dimanche du temps ordinaire. Messe du souvenir pour M. André BUTIN, Mme Réjane VANUXEEM, M. Michel LEMAIRE dont les funérailles ont été célébrées dernièrement. Messe pour M. Bernard HALLOSSERIE, M. Yves DASSONNEVILLE, pour le père Arthur et les âmes du purgatoire, M. Jacques TANKERE et les défunt de la famille TANKERE-VUYLSTECKER et sœur Johanna. Mme Lydia BARAN. M. Claude DELEBECQUE, Mme Francine LAMERAND, M. Philippe POURCELOT, M. Gérard PETILLON et la famille PETILLON-FICQUET, les défunt de la famille VANUXEEM, M. Patrick SOOPRAMANIEN, Mme Suzette PALMYRE, Michel et Gertrude VANDEVOORDE, Donat et Yves AMELOOT, les autres défunt de la famille et à une intention particulière.

COMMUNIQUES

APPARTENIR A UNE FRATERNITE MISSIONNAIRE : des fraternités à différents âges de la vie se créent pour partager la parole, prier les uns avec les autres, vivre la fraternité. 2 fraternités jeunes 17/29 ans existent, pour les rejoindre Grégoire BETTENS – 06 01 15 63 19 ; 1 fraternité 30/60 ans est en cours de création, s'adresser à l'EAP eap.nieppe@doyennelysetdeule.fr ; 3 autres fraternités paroissiales existent : s'adresser à Vincent DELANNOY 07 83 63 63 72 ; Françoise DIDRY 06 98 96 89 63 ; Françoise DELRUE 06 75 24 53 53

NOUVEAU ! - VŒUX DE LA PAROISSE : la paroisse présentera ses vœux **jeudi 29 janvier** à 19h (et non le 22/01) à la salle paroissiale
FÊTE DE LA PRÉSENTATION DE JESUS AU TEMPLE : lundi 2 février à 18h à St-Martin, messe avec bénédiction de vos cierges suivie d'un partage de crêpes apportées par chacun

ENTREE EN CARÈME – CENDRES : mercredi 18 février à 10h30 célébration à St-Charles à Houplines, à 18h messe à St-Louis à Armentières

DILEXI TE : découvrez l'exhortation apostolique du pape Léon, **cette rencontre est reportée au mardi 3 mars à 20h** au centre pastoral, 24 rue Denis-Papin à Armentières.

ORDRE DE MALTE : dimanche 25 janvier, en sortie de messe, collecte pour la journée mondiale des lépreux.